



Acta de la sesión solemne núm. 03/2016-2017 del H. Consejo del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, que se efectuó en el Auditorio "Enrique Díaz de León" del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, el día 27 de febrero de 2017, a las 17:00 horas, previo citatorio de fecha 23 de febrero de 2017, la cual se realizó con el siguiente:

Orden Del Día

- 1) Lista de presentes.
- 2) Declaratoria legal del quórum.
- 3) Punto único: **Presentación del Informe de Actividades correspondiente al periodo 2016-2017, de la Dra. Ruth Padilla Muñoz como Rectora del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías.**

1. Lista de presentes

La sesión estuvo presidida por la Rectora, Dra. Ruth Padilla Muñoz, en su carácter de Presidenta del H. Consejo de Centro. Inició a las 17:45 horas con 33 consejeros titulares presentes, de 43 consejeros que lo integran.

2. Declaración legal del quórum

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, en su carácter de Secretario de Consejo, declaró quórum con 33 Consejeros Titulares presentes y declaró legalmente instalada la asamblea al cumplir lo dispuesto en el Artículo 27 de la Ley Orgánica de la Universidad de Guadalajara.

Acto continuo, solicito a la asamblea su autorización para permitir que la sesión solemne del H. Consejo de Centro, fuera dirigida por el vocero de la Rectoría General, petición que fue aprobada por unanimidad y el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, declaró a la asamblea un breve receso.

3. Punto único: Presentación del Informe de Actividades correspondiente al periodo 2016-2017, de la Dra. Ruth Padilla Muñoz como Rectora del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías.

Reanudada la sesión, el vocero de la Rectoría General dio la bienvenida a las autoridades universitarias, invitados de honor, invitados especiales y a toda la comunidad universitaria, así como la presentación de presidium.

La Presidenta de H. Consejo de Centro, Dra. Ruth Padilla Muñoz agradeció a los integrantes del presidium, integrantes del Consejo de Centro, invitados especiales y a toda la comunidad universitaria presente y procedió a presentar su 1er. Informe de Actividades correspondiente al periodo 2016-2017 como Rectora del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, mismo que se entregó a los asistentes al evento de manera impresa

y disponible en digital en la página web del Centro Universitario. Ambos archivos se anexan a esta acta para su resguardo.

Finalmente, la Dra. Ruth Padilla Muñoz, agradeció a la comunidad universitaria del Centro Universitario, por su trabajo y su compromiso universitario y le manifestó al Mtro. Itzcóalt Tonatiuh Bravo Padilla, Rector General, el compromiso de la comunidad de centro ante la Benemérita Universidad de Guadalajara.

Acto seguido, el vocero, anunció las palabras del Mtro. Itzcóalt Tonatiuh Bravo Padilla, Rector General de la Universidad de Guadalajara, quien manifestó su gusto por estar en este Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, en el informe de actividades del periodo 2016-2017, de la Dra. Ruth Padilla Muñoz, a quien le reconoció su experiencia y liderazgo, así mismo reconoció al alumnado, académicos, investigadores, administrativos y demás trabajadores del Centro por los logros alcanzados del Centro Universitario, manifestó la necesidad de aumentar la demanda de la matrícula en los posgrados y el dominio del idioma inglés por sus posgrados de calidad, así como por los resultados del CENEVAL para la titulación de los profesionistas. Se anexa a la presente acta la videograbación de la ceremonia solemne para su resguardo.

Acto seguido, el Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Secretario del H. Consejo de Centro, agradeció las palabras al Mtro. Itzcóalt Tonatiuh Bravo Padilla y a la Asamblea por su presencia y clausuró la sesión ordinaria a nombre de la Dra. Ruth Padilla Muñoz, siendo las 19:45 horas.

Atentamente
"Piensa y Trabaja"

Guadalajara Jal. 27 de febrero de 2017



Dra. Ruth Padilla Muñoz
Presidente del H. Consejo de Centro



Dr. Carlos Pelayo Ortiz
Secretario del H. Consejo de Centro